



花壇の花植え

シヨンに設置することに成功しました。
 これと平行して、戸建てゴミステーションをどうするか、関係する住民に集まってもらい、住民説明会を開き話し合いをもちました。
 しかし、話し合いは難航し、総論賛成私の家の前はダメとゆう意見が多く、説得するのに時間がかかりましたが、三年がかりで全ステーションを新しく設置することになりました。
 地域外から来られる方から、「二条町内はほんとうにきれいな町だね」とお褒めの言葉を頂いています。
 振り返ってみますと、行政の力、地域の方々の協力、町内会役員の団結どれ一つ欠けていても成功しなかったと思います。
 これからは町内会役員の高齢化で運営が大変な時代になるかと思いますが、七十年に向けて前進したいとおもいます。

二条町内会十年の歩み
 東札幌二条町内会 会長 松賀 重雄
 平成二十四年正月、今井会長が急死し急遽会長になり今日に至っておりますが、この十年を振り返ってみますと、ごみ問題との戦いだったと思います。
 多くの町内会が直面している問題にごみ問題があります。私たちの町内会もご多分に漏れず長い間悩まされてきました。
 我が町内会は、地下鉄白石駅を抱えてマンシヨンが多く、全体の八割を占めております。残りの二割が会社と戸建てであります。
 私が会長に就任する前は、ごみステーションとは名ばかりで、その辺に落ちている板きれで囲った粗末なものでした。いつでもカラスに散らかされ夏になると、不正ごみの下から大きなネズミが出る始末です。
 この汚い町内会をどうするか本当に悩み、町内会の役員と何度も話し合いました。結果これは町内会の方だけではどうにもならないため、行政(清掃事業所)の力を借り五年計画で取り組むことになりました。
 始めにマンシヨンのオーナー管理会社にごみ箱の設置をお願いしましたが、なかなか聞いてもらえません。粘り強く働きかけ、三年がかりで約七割のマン



- 町内会設立:昭和35年4月
- 町内会加入世帯数:1,105戸
- 所在地:2条4丁目~2条6丁目

年度	平成23年	平成24年
主な出来事	創立五十周年記念祝賀会(フローラ)やまびこ夏まつり新たな体制で再開 今井会長死去 第十二代会長松賀重雄(現任) 第六十一回公衆衛生大会(深川市)で連合会長賞を受賞 ポブラ若者活動センターターミナルハイツに移転オープン ゴミステーション廃止に伴い住民説明会を開催	平成24年

二条町内会の主な歩み(平成23年~平成24年)



子供みこし



やまびこ夏祭り



二条町内会旗

年度	平成25年	平成26年	平成27年	平成28年	平成29年	平成30年	令和元年	令和2年
主な出来事	二十五年度ゴミステーション廃止に伴い住民説明会を開催する クリーンさつばろ研修会(市民ホール)事例発表をする 北海道社会貢献賞(かでる2・7)伊藤美紀子氏受賞する ポブラ若者活動センター主催二条町内会共催第1回ハロウィン開催する 二条町内会廃品回収始まる(第3水曜日)収益は子供行事に限定 白石区複合庁舎開所 電線共同溝工事着工(2条6丁目)	町内会管理の街路灯LEDに変える工事始まる コーデイネーター育成セミナー開催する 胆振東部地震発生	平成から令和に変わる 町内会管理の街路灯正式に札幌市に移管 バリアフリー工事始まる(4丁目) 子供食堂始まる(毎月第4火曜日) やまびこ公園改修住民説明会開催	新型コロナウイルス札幌で発生 二条町内会総会中止 子供御神輿中止 やまびこ夏まつり中止	令和2年			

二条町内会の主な歩み(平成25年~令和2年)



やまびこ夏祭り



やまびこ夏祭り